



ALUMNA: KARLA YADIRA TRUJILLO MORALES

CARRERA: CONTADURIA PUBLICA

MATERIA: DESARROLLO HUMANO

DOCENTE: LUZ MARIA CASTILLO MORENO

TRABAJO A ENTREGAR: ENSAYO

FECHA: JULIO DEL AÑO EN CURSO

LAS MARGARITAS CHIAPAS A JULIO DEL AÑO EN CURSO

El diario de Ana Frank

Ana Frank es una niña adolescente que escribía su historia mediante sus diarios, Ana Frank es una niña judía de trece años de edad, amante de los libros y con una gran curiosidad por el mundo que la rodea. Ella cuenta que el día de su cumpleaños, se levantó con gran entusiasmo para ver los obsequios que le habían hecho entre esos regalos, encuentra el de su mayor agrado, un diario, al mismo que llamará Kitty. Familia de Ana era normal hasta que en mayo de se acabaron los buenos tiempos para la familia primero, por la Segunda Guerra Mundial luego, la capitulación y la invasión alemana. y por eso la familia Frank decidió ir a un escondite ubicado en el edificio lugar donde laboraba el papá de Ana, tenían una casa la llamaban "casa de atrás" tuvieron que actuar diferente y se tuvieron que adaptar a nuevas reglas como no abrir las cortinas y permanecer la mayor parte del tiempo en silencio para evitar ser descubiertos por las personas que trabajaban en el edificio, pues, supieron que a sus amigos y conocidos judíos habían empezado a llevarlos hacia, el gran campo de concentración en la provincia

El mal ambiente era bastante normal en el escondite; por esta razón, los ocho judíos ocultos no entablaron una relación de amistad. Después de habitar en la casa de atrás durante un año, Ana conoció a Peter, el hijo de la familia Van Daan, y los dos jóvenes se enamoraron; la mayoría de las noches pasaban en la habitación de él, mirando por la ventana las estrellas y la luna. Esos fueron los momentos más felices que Ana vivió durante su estadía en el escondite. Todos estos episodios los escribía en su diario. Pasado ya un año su estancia en la Casa de atrás, Ana se hizo verdaderamente amiga del hijo de la familia Van Daam, la verdad es que Ana se enamoró de él y ella era correspondida, y la mayoría de las noches se las pasaban en la habitación de Peter, que así se llamaba el chico, mirando por la ventana las estrellas y la luna, dados de la mano, esos fueron los momentos más felices de Ana, de la estancia en la Casa de atrás. Durante su estancia allí, entraron unos ladrones a robar a las oficinas y les dieron a los refugiados un susto de muerte, porque se pensaron que los de la Gestapo (la policía alemana), les habían encontrado, pero no era así, eran ladrones y se dieron cuenta cuando al verlos a ellos, los ladrones salieron corriendo, ellos sabían que estaban igual de asustados que los ladrones, pero que los ladrones los habían tomado como guardias de seguridad o personal del almacén. Pero al final, los ocho escondidos, y dos de sus cómplices, fueron descubiertos por los nazis alemanes, a los ocho judíos, les enviaron a campos de concentración, y estuvieron mucho de tiempo de campos en campos de concentración, sin embargo dos de sus cómplices se

salvaron y otros dos fueron arrestados y más tarde encarcelados, al cabo de poco tiempo lo dejaron salir, mientras que a los judíos después de tener de un campo de concentración a otro, a los que sobrevivían los metían en cámaras de gas, hasta que se asfixiaban.

Ana Frank murió en un campo de concentración por el norte de Alemania, junto a su hermana Margot. Las dos murieron a causa de las malas condiciones de higiene. El único de los ocho refugiados que logró escapar del campo de concentración y huir lejos de allí, fue el padre de Ana, Otto Frank que fue quien al cabo de un tiempo regresó a la buhardilla a por los objetos que habían dejado allí, y encontró el diario de su hija, y como Ana siempre le estaba diciendo que cuando saliese le iba a publicar, y además le serviría como enfoque para hacer un libro, decidió llevarle a una imprenta para publicarle, para que todo el mundo se diese cuenta a través del testimonio de una niña de las barbaridades que estaban haciendo los nazis alemanes con los judíos en Holanda.

Nos damos cuenta más a fondo de cómo es que la gente vivió esa trágica situación ya que no solo nos cuenta la parte histórica sino que también narra acerca de todos los sentimientos encontrados, el miedo y sufrimiento por perder a sus seres queridos; lo cual no fue nada fácil. Se buscó acabar con la raza judía desde un punto muy discriminatorio sin embargo tanto ellos como nosotros somos iguales pero con distintas creencias religiosas por lo que también tienen sentimientos, miedos, etc. No porque piensen diferente significa que los hagamos menos y que sufran de tal manera. Hay que aprender a tener tolerancia y a aceptar a los demás independientemente de sus creencias o sus características físicas y hay que saber que aceptando esto puede ser muy interesante conocer cómo piensan estas personas y de esa manera obtener nosotros una cultura mucho más amplia. También es importante vivir el día a día y buscar el lado positivo a todo.